

「バイオピリン検査サービスパック」
神奈川県 ME-BYO BRAND に認定

弊社が研究・開発を手掛ける、尿からメンタルストレスを定量化する新たなサービス「バイオピリン検査サービスパック」が、神奈川県 ME-BYO BRAND の認定を頂きました。

コロナ禍で精神疾患のリスクが増加している中、無自覚のメンタルストレスを可視化することで、個人の行動変容につながる事が期待できる商品として評価を頂きました。



【ME-BYO BRAND とは】

未病の見える化や未病の改善につながる事が期待できる商品・サービスのうち、優れたものを神奈川県が「ME-BYO BRAND」として認定する制度です。

この制度により、県民の未病改善の取組を促進するとともに、未病の魅力を広め、産業化の牽引を図っています。 ※公式ホームページ <<https://www.pref.kanagawa.jp/docs/bs5/prs/r0304641.html>>

【未病とは】

「発病には至らないものの健康な状態から離れつつある状態」を指しています。病気にまでは至らないものの、「何となく疲れやすい」「体がだるい」といった不調も未病と言えるので、自分にも当てはまると思われる方も多いのではないのでしょうか。今後、超高齢化社会・コロナ禍という大きな社会課題を解決するためには、病気になってから治療を行うよりも、未病の状態で自分の心身の状態に気づき、病気になりにくい心身をつくることで健康を維持するという認識をもつことが必要となってきます。そのためには未病という概念はますます重要なキーワードとなってくるとは思いませんか。

(神奈川県庁にて認定証授与式も開催され、黒岩知事より認定証を授与して頂きました)

